



empresarios, que para nada son indispensables a la industria. Hay también otro grupo que trabaja libremente, con la diferencia de que, aunque cobra, no goza como aquellos. El socialismo tiende a anular a los primeros.

El capitalismo ha impuesto la organización de Sindicatos de tipo capitalista, y parecidos a ellos, para contrarrestarlos, han surgido los Sindicatos de tipo obrero, que aparecen a medida que el capitalismo cierra sus relaciones entre sí.

La organización de la producción debe estar confiada únicamente al grupo que trabaja?

Deben ser los Sindicatos los que asuman la dirección productora, o éstos y la representación de la totalidad de intereses?

Porque si a los Sindicatos se les asigna esa función, fatalmente nos encontraremos con un problema como éste: como sería la lucha de Sindicatos en sustitución de la lucha de clases. Y por otra parte, los artistas, los hombres de especulación y de profesión liberal, que no son susceptibles del sindicato, quedarían al margen del gobierno de la producción.

Es un error de importancia considerar solo al hombre como un profesional. Profesionales lo somos todos por un mandamiento de la ética. Pero el profesionalismo es únicamente la manera clara, distinta, que tiene el hombre para cumplir con la sociedad. Luego el hombre tiene necesidades espirituales y toma del acervo de la sociedad aquello que necesita para su satisfacción y goce.

Por medio de una fórmula escrita sobre el encerado, el señor de los Kioscos demostró que el hombre es una unidad envolvente. Y no siendo el hombre solo un profesional y existiendo además el interés público, es evidente que nace la política, que tendrá que recogerse en el Municipio si se trata de una ciudad o en el Estado si se trata de una nación.

Habla de las Constituciones españolas. La primera fué autoritaria, la segunda es pactada entre el Rey y el pueblo, y la tercera, que puede ser democrática, teniendo el poder únicamente el pueblo. Dice que igual fenómeno se observa en el régimen social: capitalismo autoritario, consejos de fábrica y pactos entre patronos y obreros y socialización.

Sufrirá las mismas fases la organización sindical? En favor de esta trayectoria está el argumento de que la misma es retardataria, pero lo cierto es que el sojuzgamiento de las masas solo se puede mantener durante un tiempo limitado.

Recuerda un hecho histórico, al que es muy aficionado. En la época de Carlos III se llegó a la dictadura culta, que decía: "todo para el pueblo, pero nada con el pueblo". Los gobernantes de entonces cruzaron España de infinitas carreteras, y cuando ellos desaparecieron, los labradores las sacaron con el arado. Hay que abrir las carreteras, antes que en la tierra, en las conciencias.

Un ejemplo de democracia es Suiza con su referéndum. Hace quince años se sometió a decisión popular la nacionalización de los ferrocarriles, y el pueblo la rechazó. Cuando el presupuesto de Instrucción se elevó enormemente, el pueblo aceptó la nacionalización.

Explicó la teoría de círculos centrífugos de Bleying. El círculo central representa las idealidades íntimas; el círculo siguiente e intermedio representa el concepto profesional, y las reglas disciplinarias están representadas por el círculo externo.

Aplica esta esquema a la cuestión social y dice que es preciso que en el círculo central exista una gran fuerza creadora, desterrándose el odio que agota toda espiritualidad.

En párrafos de gran emoción defendió la herejía, que es agujón y fermento creador; la santa herejía, sin la cual las ideas nuevas no existirían y las minorías carecerían de decho.

Terminó don Fernando de los Ríos su magnífica conferencia ensalzando la Libertad y la Democracia.

La labor del conferenciente, que fue un esfuerzo educativo de inestimable valor, se aplaudió repetidas veces y mereció al final demostraciones explosivas de entusiasmo.

## Notas de la Feria-Muestrario

### Concurso de fotografías

Durante el Desfile Comercial se impusieron infinidad de placas. El Comité de la Feria-Muestrario, que agradece a profesionales y "amateurs" esta atención, les invita a un Concurso de fotografías, cuyos detalles y Jurado ya publicaremos. Los trabajos se recibirán en las oficinas del Palacio de la Feria hasta las doce del día 31 del actual, en que se cerrará el plazo de admisión.

### Exposición del desfile

Como anunciamos, los estandartes y carrozas que figuraban en el Desfile Comercial han quedado expuestos en los respectivos stands, donde podrá admirarlos el público que acuda a la Feria.

### El Desfile Comercial

Después de la siete de la tarde erizó el cielo por la plaza de la Reina el desfile anunciador de la Feria-Muestrario, que resultó una nota hermosa e interesante y fué recibida con aplauso por el numerosísimo público que llenaba la extensa carrera. Abrieron marcha batidores de la Guardia municipal de caballería, y seguidos los heraldos de la Feria-Muestrario, labradores con el traje típico de nuestros antiguos huertos, llevando colosales ramos de frutas y flores; numerosos portadores

de estandartes y carteles anunciantes de comercios, industrias, etc., de las principales casas de Valencia que tienen establecidos sus productos en la Feria, y de algunas otras que no figuran en ella.

Los había de mil variadas formas, llevados por un solo individuo unos, otros por dos o más y algunos afectaban la forma de pequeñas carrozas, todos muy artísticas y de bien gusto. Se destacaron, entre otros, del Horne de San Francisco, Tinta Sama, Cogollos y Torró.

Entre dos bandas de música que precedían y escoltaban, cerraba la Cabalgata una magnífica carroza alegría de la Industria y el Comercio, que fué muy elogiada.

En la plaza de la Reina habiéase levantado una extensa plataforma, en la que tomaron asiento numerosas representaciones del Ayuntamiento y Comité organizador de la Feria-Muestrario y muchos invitados. Junto a la tribuna estaba la Banda Municipal, que amenizó el desfile.

Unida a la repetida tribuna una plataforma con doble rampa, por la que subía y bajaba la Cabalgata, permitía que ésta pudiera ser admirada con todos sus detalles. Tanto el señor Thous Orts (don Maximiliano), como los artistas Benedicto, Sandín Arús y Cabrelles, director y ejecutante del "desfile-anunciador", fueron felicitadísimos.

La Cabalgata, indudablemente, quedará como número obligado en la Feria-Muestrario de los años venideros.

## NOTICIAS

parece que entre la Clase Médica Valenciana fomenta la idea de dignificar a los señores Sistó y Zabalza, de modo, naturalmente, correcto y digno, según corresponde a quienes la integran, la poca fe que merece su interés por la regeneración y mejora de las Universidades patrias, uno de cuyos sectores, el encargado de la enseñanza de la Medicina, ha sido desatendido por ellos y aun desconsiderado absolutamente en su petición reiterada de que se regule la actuación profesional de los médicos extranjeros, a quienes se consiente el ejercicio en nuestra patria, mientras que los profesores españoles son absolutamente depreciados en las naciones de que aquéllos proceden, con el apoyo de las Universidades patrías.

Más todavía: parece que el señor Sistó prometió solemnemente la inmediata presentación al Congreso de una proposición de ley, correctora, en cuanto cabe de esta anomalía, sin que haya cumplido su oferta, y lo que es peor, después de hecha ésta, ha concedido nuevas autorizaciones para el ejercicio de los extranjeros. Por si esto fuera poco, como testamento de su subsecretaría, el señor Vahala remitió a la Universidad de Madrid una real orden ordenando que se expedieran los correspondientes títulos a los profesores extranjeros que fueron examinados de las asignaturas que constituyen la carrera de Medicina, sin la previa aprobación del curso de ampliación que las leyes exigen.

Ignoramos el modo de la protesta, pero no sería extraño que el Colegio Médico rogas a todos sus miembros que se abstuvieran de hacer acto de presencia en las conferencias proyectadas.

Firmada por el legionario Canós hemos recibido una tarjeta postal, en la que nos dice que con el fin de enriquecer en lo posible las amarguras de la vida de campaña anhela tener una madrina de guerra, y ha elegido a Valencia para buscarla, pero como no conoce aquí a nadie, desea que sea LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA la que pida para él una madrina.

Cumplimos con gusto el encargo del legionario Canós, cuya dirección es a su nombre, Tercio de Extranjeros, segunda bandera, P. M. Melilla (Dar Druis).

La Junta de Obras del Puerto celebrará sesión ordinaria, por segunda convocatoria, el miércoles próximo, 31 del corriente, a las cinco de la tarde.

El Círculo de Bellas Artes convoca a todos los señores socios de esta entidad a una reunión, que se celebrará en los salones del Círculo, a las siete de la tarde del día 30 de los corrientes, para tratar asuntos de su interés.

Ayer tarde, invitados por el Aero Club de Valencia, asistieron a la corrida celebrada en nuestro circo tauromaquia los jefes, oficiales, clases y marinera frances de servicio del vapor "España de Aeronáutica" Naval, surtido en nuestro puerto.

En el intermedio del tercero al cuarto toro se sirvió a los invitados una delicada merienda, encargada al café de la plaza de Toros, del que es arrendatario el inteligente industrial don Bernardo Castañer Nicolás, siendo muy felicitado por la junta del Aero Club.

Un organismo con pobreza de sangre en un terreno abonado para toda clase de enfermedades, por carecer de defensa. La HEMOGLOBINA LIQUIDA DOCTOR GRAU, completamente assimilable, devolverá a la sangre los elementos que le faltan.

La Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Valencia celebrará sesión ordinaria pasado mañana miércoles, a las seis de la tarde, en su casa social, Pi y Margall, 1.

El agua de Benimarfull es la única de la región que tiene sulfuro sódico.

## PRUEBE USTED EL JABÓN FORTUNA

para uso doméstico y se convencerá de su calidad inmejorable

## TINTE Y LIMPIE SUS TRAJES

con colores sólidos y sin que pierdan sus hechuras (especialidad de esta casa), quedando las piezas como nuevas, en la SASTRERÍA y TINTORERÍA "LAUDÉS", Muñoz Degraín, 4, bajo, junto a la Armorería Schilling, (entre calle Paz y calle Mar), frente a las Provincias. Teléfono 1.261.

Especialidad en zurcidos invisibles. Precios especiales.

## Balneario de Benimarfull

Temporada oficial: 1.º de junio al 15 de octubre

Médico-director: D. Rafael Ferrer Navarro

Aguas sulfídricas, sulfúreas, nitrogenadas, cloruro-sódicas. Indicadas para la curación del Herpetismo, Escrófula, Reumatismo crónico, Dispensias, Enteritis, Sifilis, etc.

Excelente servicio de fonda y coches a todos los trenes en las estaciones de Cocentaina (Norte) y Muro (Gandia-Alcoy). Para informes: San Bult, 29 y 31, Valencia.

■ Ignorándose el actual paradero de los mozos Enrique Toldrá Sabater y Jesús Ruso López, de los reencuentros de 1922 y 1920, respectivamente, se les cita por medio de este anuncio para que comparezcan ante la sección primera de esta capital, al objeto de ser reconocidos por la comisión mixta de Recaudación, presentándose que de no hacerlo inmediatamente serán declarados prófugos. El secretario habilitado, Eduardo Muñoz.

LOS SOMBREROS DE PAJA para caballero y para niños se adquieren los mejores y más baratos comprándolos directamente en la fábrica de Joaquín Ros, calle de FELIX PIZCUETA, 22.

Después de haber pasado ayer el día en Játiva, regresó anoche en el último tren, acompañado de su distinguida esposa, el Gobernador civil señor Ormaechea, que fué esperado en la estación por el comisario don Francisco Esteban Aguilera.

Procedente de Lyon ha llegado esta mañana en el tren correo de Barcelona el presidente del Consejo de Administración de los Tranvías don Alberto Mhatie.

Regresaron de la corte el administrador de la Compañía del Norte señor Sánchez de León, el concessionario de teléfonos señor Mompó, don José María Carras, el diputado a Cortes señor Hernández Lázaro y el delegado regional de Ganadería en Castellón don Ignacio Villalonga, el cual prosiguió su viaje en el expreso de Barcelona.

Para la ciudad condal ha salido el diputado provincial don Pedro Juan Serrano.

Ha regresado esta noche en el expreso de Albacete el director del Banco Español de Crédito en aquella plaza don Gabriel Navarro.

PIKMENTINE.—Tinte para caballero. Belleza, naturalidad, duración mínima seis meses. Venta farmacias y droguerías. Depósito general para España, Cuarte, 51, farmacia.

Ayer llegó el vapor "Echo" con cargamento de bacalao, consignado al almacén de la calle de Murillo.

El mejor estimulante y tónico para establecer el apetito es el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Laxantes, antibióticos y purgantes son las PILUDORAS de ARABIA; no irritan. Farmacia de Santa Catalina, viuda de Costas.

El día ha sido hoy de ligeras neblinas, habiendo reinado una brisa fresquísima del Noreste, que ha atenuado los rigores del sol.

Este ha hecho subir el termómetro a los 30°, siendo la temperatura a las sombras de 26°, y la mínima en la madrugada de 19°.

La humedad relativa ha aumentado un poco, quedando a 68%, y la presión barométrica es de 763 milímetros.

LA EDETANA, seguros MU TUOS contra el pedrisco en la cosecha del arroz, fundada en 1851. Ha pagado TOTALMENTE las indemnizaciones por los cuatro pedriscos ocurridos en el pasado año. Se admiten seguros hasta último de julio, Poeta Badenes, 1.

COMPRIMIDOS de Fosfo-Glicol-Kola Doménech en pastillas. Grato al paladar, poco volumen y dosis exacta.

Farmacias de guarda para el día 29 de mayo de 1922, desde las nueve de la noche hasta las nueve de la mañana del siguiente día:

Don Aurelio Rodrigo, plaza del Mercado, 52; don Daniel Fernández, Feris y Valero, 26; señora Viuda de Loras, Pintor Sorolla, 2; señora Viuda de Guarch, plaza de la Cruz, 4 (Ruzafa); don Carlos Hernández, Gracia, 28; don Andrés Masía, Cuar, 81; don Alfredo Moscardó, Salvador, 15.

Poblados marítimos: Don Mariano Aijal, Avenida Alfonso, 15; don Ramón Solsona, José Benlliure, 21,

Instituto Médico Valenciano

Mañana martes dia 30, a las siete de la tarde, dará una conferencia en esta corporación el abogado de este ilustre Colegio don José Manaut González.

La materia a tratar por el conferenciante será "La nueva ley de Accidentes del trabajo", que ofrece varios aspectos, uno de ellos las novedades.

■ Ampliación de este antiguo y acreditado establecimiento con grandes reformas en sus locales ALGODONES en COLORES sólidos y NEGROS indestructibles como antes de la guerra.

Especiales para maquineras, labores, jerseys y en bobinas para coser y bordar. Inmenso surtidor en bordados y puntillas de todos los tipos. IMPERMISIBLES para camas y operaciones quirúrgicas.

■ PRECIO FIJO

Llopis Sendra, por disparo y homicidio frustrado.

Intervendrán en este juicio el teniente fiscal don Lorenzo Gallardo y el letrado don Ernesto Ibáñez Rizo.

La sección segunda también se ha visto obligada a suspender el juicio por jurados, por causa seguida a Antonio Pérez Pérez, sobre tentativa de robo.

En defensa de éste había acudido el letrado don Ernesto Costa.

■ MILITARES

■ La festividad de San Fernando :

Con motivo de celebrarse mañana la festividad de San Fernando, Patrono del cuerpo de Ingenieros, se dirá una misa a las diez en la parroquia castrense, a la que asistirán las autoridades militares y comisiones de los cuerpos de la guarnición, compuesta por un jefe, un capitán y un subalterno.

El acto es público.

■ Delegación de Hacienda

El Delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago:

Don Vicente Serra, 120'55 pesetas; Jacinto Asensi, 1.215'29; don Manuel López, 128'83; don Francisco Sora, 57'96; don José Pallarés, 59'08; d.n. F. Pizcueta, 277'59; don Tomás Sánchez, 128'83; don Francisco Rizo, 197'65; don Vicente Monzo, 127'78; don F. Grancha, 127'71; don Manuel Hernando, diez libras que importan 9.844'30; don Pedro Sánchez, 1.003; don José Camano, 5.406; Administración loterías número 4, 1.500; Fuster y Compañía, 2.97'81; don Vicente Rodríguez, 2.126'54; don Vicente García, 10.635'33; don Miguel Palop, 500; don José Castañeda, 500; don Francisco Almenar, pesetas 24.765'12; don Andrés Santos, 1.270'41.

■ El señor Delegado de Hacienda ha dispuesto que el pago a las Clases Pasivas que perciben sus haberes por esta Tesorería, tenga lugar en los días que a continuación se expresan, y horas de nueve a doce:

■ Dia 1.º de junio de 1922, pensiones jubiladas, Montepío, civil y excedentes;



R. I. P.

Todas las misas que se celebrarán mañana, dia 30, en el Real Colegio de Corpus Christi (Patriarca), en la iglesia de los RR. PP. Capuchinos y las que se celebrarán, a las nueve y media y diez, con Rosario y ejercicio, en la iglesia de San Lorenzo (RK. PP. Franciscanos) y la que se celebre en el altar de Nuestra Señora de los Desamparados, en la parroquia iglesia de San Martín el dia 2 de todos los meses, a las nueve, serán aplicadas en sufragio del alma de

## Don Fernando Samuel Ros

Su viuda doña Vicenta Fardo, hijos Vicenta y Samuel suplican y agradecen a sus parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos.

### Acció valencianista

### Miting Valencianista en Burjasot

El divendres últim, en el Circul Republicà de Burjasot, es celebró un miting en el que parlaren oradors de la Joventut Republicana d'aquell poble, senyors Botí i Rubert, i els nostres amics Adolf Pizcueta i Vicent Tomás i Martí.

L'acte començà a les deu de la nit, estant ocupat per els socis tot el local del Circul.

El president, senyor Felipe, va conèixer la paraula a l'amic Botí, després d'unes breus referències sobre els oradors i explicar quals eren els propòsits de la Joventut, que alguns procuraven entopir.

Roger Botí feu un parlament en elogi a la llengua valenciana, que es una de les reivindicacions més importants, perquè en ella gatix el verdader espíritu valencià.

Després comentà les alabances que han fet a la llengua valenciana del gran fama literaria. A l'acabar feu molt aplaudit.

En dona lectura per el senyor Rubert, a una carta enviada per Alvar Pascual Leone, excusant l'assistència al miting, per deures contraguts en anterioritat, però oferint pronunciar una conferència el dia que li senviaren.

Continuà Rubert fent un discurs de tons elevats, referint-se a l'estat en què es troba el partit republicà de Burjasot, i les illes interiors que s'han profitat i a la necessitat de rectificar els procediments i les orientacions, acomodant-les a les exigències del temps.

Es lamenta de la prohibició que l'escola d'Alcalde per a realitzar una obra paramilitar humanitaria, com era la recàrcadura en favor dels obrers morts en Benimàmet. Aquesta prohibició prova l'existència en Burjasot d'un caciquisme repugnant, del qual són responsables els propis republicans. El discurs de Rubert, d'un gran interès local, va esser aplaudit.

Seguit el miting, fent us de la paraula Adolf Pizcueta, qui expresa la seua satisfacció de parlar a un públic que sent preoccupacions polítiques, que no s'ha deixat influir per la repugnant costum d'anar tirant. Celebra també les illes interiors del partit, perquè elles son una demonstració de vitalitat, preferibles a la quietud i a la conformitat que dona el escepticisme i la corrupció.

Lleugerament explica la decadència espanyola, afirmando que Espanya està en completa desgregació política des de fa molts anys, des de que es separaren les colònies i apparegueren les primeres manifestacions regionalistes. Diu que el mal no es altre que la unitat uniformista, puix si Espanya estiguera constituida a base del respecte de les característiques nacionalistes, la seua unitat federal seria fermament inalterable i tal volat Portugal no fora un Estat a banda.

Senyala el cas d'Alemanya, que es presenta agrupació de pobles, es manté intacta, sense fraccionaments, i mateix en els dies de gran prosperitat que en els dies posteriors a la guerra. La desgregació alemanya no es hui probable, perquè anualada l'herència prussiana, els pobles que formen Alemanya tenen una lluita, que un polític nacionalista fixava com a patró acceptable per a Catalunya. Finalitzà el seu discurs parlant de la guerra d'Africa, en la que l'Estat ha palesat la seua incapacitat, i recomana als republicans que prenguen aquestes orientacions nacionalistes, puix únicament elles evitaran el gran cataclisme que s'aveina. Fora applaudit.

Parla després Vicent Tomàs i Martí, qui saluda especialment a les dodes que hi havien en el local en gran número. Feu a continuació una glosa de punts que indiquen altres oportunitats. La tribuna il·lure, això que permet la Joventut Republicana, és també la seua major glòria, perquè demostra que obrir les portes de sa casa per a que entre totes les corrents espirituals, perquè se sent fort i capaç de resistir influències judicials. Els que es posen una vena en els més per a que no es encueguen la llum de les noves idees, exigeixen que no estan massa segurs de les seues. Hi ha que demostrar aixina que son il·lures i tolerants i que la tribuna la poden ocupar tots els homes d'idees.

Exposa consideracions a base del caciquisme, atacant-lo durament. D'entre els, que el poble es respon-

# Telégrafo y Teléfono

## MADRID

### ?Un Gobierno Sánchez Toca? El Consejo de ministros acuerda medidas contra el «Dumping»

### Las corridas de ayer

#### EN MADRID

##### Corrida desastrosa

Se lidaron hoy reses de Pérez de la Concha, y formaban el cartel los diestros Fortuna, Pouly y Nacional II.

En la plaza hay un lleno rebosante.

##### PRIMEROS.—Negro.

Fortuna le da los trastos a Pouly, que confirma la alternativa, y después de una faena soñada, el francés deja una estocada baja, recibiendo los naturales denuestos.

##### SEGUNDO.—Muy pequeño y defensivo. Se le retira al corrral.

SEGUNDO BIS.—De Surga. Como manzurrona grandemente, tiene que se lo que foguar.

Pouly devuelve los trastos a Fortuna, y éste realiza una faena valiente, pero no lucida. Una estocada y un descabello finiquitan la res.

##### TERCERO.—Es muy pequeño, por lo que se le retira al corrral.

TERCERO BIS.—También necesita emisión, y las protestas se redoblan, adquiriendo los caracteres de verdadero escándalo. Se le retira al corrral. Sale el segundo sustituto, que no sin algunos apuros cumple en varas. Nacional II hace una faena deslucida, y propina una gran estocada, saliendo volteado y derribado en tierra, de donde le recoge inmediatamente el toro.

En brazos de las asistencias pasa a la enfermería.

A poco recibimos el parte, que dice sufre una herida de seis centímetros en la región artero-interna del muslo derecho, pronóstico leve.

##### CUARTO.—También es muy pequeño, originándose las consiguientes protestas.

Después de hacer mala pelota, llega al último tercio reparado de la vista.

La faena de Fortuna no pudo ser más desdichada.

Pinchó infinitud de veces, entrando a matar a paso de banderillas y dando trempones. Recibe tres avisos, y cuando los mansos iban a salir al ruedo, el toro daba. La bronca ha sido monumental.

##### QUINTO.—Pequeño.

Pouly hace una faena deslucida, dejando definitivamente al público madrileño una mala impresión de sus facultades artísticas. Propina un bajonazo y luego descabelló.

##### SEXTO.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### SEPTIMO.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### OTAVIO.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### DIEZ.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### DOCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### DOCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descabelló a pulso.

##### ONCE.—Cumple en varas.

Fortuna muetea muy mal, y después de dos medios deranteras y caídas, descab

